

LA CRÓNICA

Sofia Torres

Grado 11°

Docente De Español

Zaida Martínez

Colegio Parroquial Santo Cura De Arz.

Bogotá

2021

QUE ES UNA CRÓNICA

- LA CRÓNICA ES UNA NARRATIVA HISTÓRICA QUE EXPONE LOS HECHOS SIGUIENDO UN ORDEN CRONOLÓGICO. LA PALABRA CRÓNICA VIENE DEL LATÍN CRÓNICA QUE A SU VES SE DERIVA DEL GRIEGO CRÓNICA BIBLIAS ES, DECIR, LIBROS QUE SIGUEN EL ORDEN DEL TIEMPO. LA CRÓNICA ES UNA SERIE DE RELATOS QUE PUEDEN SER ESCRITOS O HABLADOS, SE BASAN PRINCIPALMENTE EN RELATOS EXPRESADOS CRONOLÓGICAMENTE.



CARACTERÍSTICAS

ORDEN DE NARRACIÓN:

LOS HECHOS SE ACOMODAN EN FORMA CRONOLÓGICA ACOMODANDO LOS DATOS DESDE LE INICIO HASTA LA ACUMULACIÓN DEL HECHO.

- LA CRÓNICA ES EL GENERO PERIODÍSTICO MAS ANTIGUO
- LA CRÓNICA ES SECUENCIAL, NUNCA SE DEVUELVE
- TIENE UN LENGUAJE CLARO Y SENCILLO
- LA CRÓNICA ES MAS EXTENSA QUE LA NOTICIA
- EL NARRADOR ES OMNISCIENTE



FUNCIÓN DE A CRÓNICA

- SIRVEN COMO FUENTE DE CONSULTA PARA LOS HISTORIADORES
- DEJA CONSTANCIA DE UN SUCESO ACONTECIDO
- RELATAR COMO SUCEDIERON LAS COSAS

CRÓNICA

Se presentaron BlackHats y ContraCuarteto

Grandiosa noche de Jazz, Vinos y Blues

Más de 450 personas llegaron a disfrutar de una velada llena de talento y buen gusto.

SCVCA
Sociedad Civil de Vinateros de Chile

La noche de jazz, vinos y Blues, tan esperada por los puristas, resultó todo éxito. A las 21 con horas el salón Albarico del Hotel El Bosque estaba colmado de gente. Llegó la organización llegamos más de 450 personas, logrando superar todas las expectativas.

Entre las presentaciones cabe destacar la de BlackHats, quienes dieron lugar a una gran y envolvente a los presentes con la magia del blues. Uno de los más notables fue Edwin Ruiz, más conocido como "el Chino", quien toca la armonica como los Bluesmen.

Por su parte, el conjunto jazzista, ContraCuarteto, también hizo lo suyo, encantando y emocionando a los asistentes con su música, por algo fueron elegidos, el grupo por Albarico, como el mejor grupo de jazz.

Quiénes puso la cabeza de la noche fue la conductora del festival de canal regional, "Bosque Casa", María José Echeverría, quien anunció el evento y destacó la importancia de este, debido a que parte de la recaudación será para el Hogar de Cristo. Agregó que, "la actividad es insustituible e imprescindible porque se puede disfrutar de la música en un espacio amplio y cómodo. Además, se degustan sus vinos de calidad y comparte con los amigos", comentó Echeverría.

“ En la velada se pudo apreciar la gran calidad de los vinos y la variedad de los platos de la cocina, además de la gran variedad de platos de la cocina y la gran variedad de platos de la cocina.”

La primera noche de Jazz, Vinos y Blues se celebró el 12 de junio.

- Su **estructura** es la propia de los **géneros informativos**.
- El modo de discurso es la narración centrada en el **proceso o desarrollo de los acontecimientos**.
- Aparece firmada y es frecuente la valoración personal mediante la aparición de **adjetivos valorativos, adverbios de modo, comparaciones y metáforas**. Existe una clara voluntad de estilo por parte del emisor.
- La **función** predominante es la **representativa**, pero las valoraciones personales introducen la **expresiva**.

TIPOS DE CRÓNICA

- **INFORMATIVA:**

NARRACIÓN CRONOLÓGICA PUNTUAL SIN JUICIO DE VALOR

- **OPILATIVA:**

INFORMA Y COMENTA AL MISMO TIEMPO

- **INTERPRETATIVA:**

ESTILO MAS LITERARIO CON EMISIÓN DE JUICIOS DE VALOR

Se pueden clasificar los tipos de crónica utilizando dos criterios: el tema y el lugar.

- **Según tema**

- De sucesos
- Deportiva
- Taurina
- Política
- De sociedad
- De viaje

- **Según lugar**

- Local
- Corresponsal fijo en el extranjero
- Enviado especial
- Corresponsal en provincia

EJEMPLO DE UNA CRÓNICA

- ERAN LAS 10:00 DE LA MAÑANA Y LAS PUERTAS DEL ESTADIO YA ESTABAN LLENAS. SE PODÍA SENTIR LA PASIÓN DE LOS AFICIONADOS ESPERANDO A SU EQUIPO FAVORITO. PASADAS ALGUNAS HORAS, A LAS 12:00 DEL MEDIO DÍA EL SOL COMENZÓ A BRILLAR CON MAYOR FUERZA, EL CALOR NO SE HIZO ESPERAR. A PESAR DE ESTO, EL ENTUSIASMO DE LOS ASISTENCIALES NO DISMINUYO, ALGUNOS COMENZARON A COMPRAR BOTELLAS CON AGUA HELADA E INCLUSO A MOJARSE UNOS A OTROS PARA REFRESCARSE Y TAMBIÉN PARA DIVERTIRSE.

A LAS 4:00 DE LA TARDE ABRIERON LAS PUERTAS, LA PASIÓN DE LA GENTE SE DEJO IR, TODOS QUERÍAN ENCONTRAR EL MEJOR LUGAR DONDE PODER DISFRUTAR DE ESE PARTIDO DE FUTBOL QUE TANTO HABÍAN ESTADO ESPERANDO.

BIBLIOGRAFÍA

- [HTTPS://WWW.SIGNIFICADOS.COM/CRONICA/](https://www.significados.com/cronica/)
- [WWW.EDU.XUNTA.GAL › CONTENT › CONSEJO CRÓNICA PDF](http://www.edu.xunta.gal/content/consejo_cr%C3%B3nica_pdf)